

4. Mai 2020

Betreff: Schrittweise Schulöffnung

Liebe Eltern,

mit Sicherheit beschäftigt Sie nun alle die Frage, wann Ihre Kinder nun endlich wieder zur Schule kommen dürfen. Leider können wir zum jetzigen Zeitpunkt keine verlässliche Aussage tätigen. Wir hoffen und erwarten neue Informationen im Anschluss an die Ministerpräsidentenkonferenz am Mittwoch (6. Mai), die wir Ihnen selbstverständlich umgehend weiterleiten werden.

Worüber wir Sie bereits heute in Kenntnis setzen können, ist, dass in diesem Schuljahr leider keine schulischen und außerschulischen Aktivitäten stattfinden werden. Dies betrifft u.a. das Schulkonzert am 26. Mai und das Sommerfest am 5. Juni. Sobald gemeinschaftliche Schulveranstaltungen wieder stattfinden dürfen, hoffen wir, einige der ausgefallenen Aktivitäten nachholen zu können.

Uns ist bewusst, in welcher schwieriger und herausfordernder Situation Sie alle sich derzeit befinden und, dass die allgemeine Unsicherheit nicht zur Verbesserung der häuslichen Atmosphäre beiträgt. Sie können sich sicher sein, dass wir Sie unmittelbar informieren, sobald wir wissen, wie und wann es mit der schrittweisen Schulöffnung weitergeht.

Schon heute freuen wir uns darauf, Ihre Kinder zum Präsenzunterricht wieder in der Schule begrüßen zu dürfen.

Mit herzlichen Grüßen

Britta Slupina-Oellers
Rektorin

Kathrin Seibert
Konrektorin